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«Entro luglio i bus sulla strada parco» Più ottimista, invece, il sindaco di Montesilvano Francesco
Maragno, che ha ipotizzato l'avvio del servizio di trasporto sulla strada parco con i pulmini ecologici
nel giro di alcune settimane

 «Entro il prossimo luglio saranno in funzione gli autobus ecologici sulla strada parco». Lo ha previsto
l'assessore alla mobilità Stefano Civitarese. «Ci vorranno ancora alcuni mesi per l'acquisto degli autobus e
per fare alcuni lavori sulla strada parco, come l'abbassamento del livello delle fermate», ha spiegato. Più
ottimista, invece, il sindaco di Montesilvano Francesco Maragno, che ha ipotizzato l'avvio del servizio di
trasporto sulla strada parco con i pulmini ecologici nel giro di alcune settimane. Intanto, a Pescara sono in
arrivo 500 biciclette, offerte dalla società irlandese Urbo, da utilizzare per il bike sharing. L'affitto delle
bici avverrà tramite un'app sul telefonino. Il mezzo, poi, potrà essere lasciato in qualsiasi parcheggio
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